

Werner Dupuis
Musik für Bilderpaten
Rhein-Hunsrück-Zeitung – Service lokal
Donnerstag, 29. März 2012

Musik für Bilderpaten

Konzert Ströherfreunde
laden ein

■ **Belgweiler.** Der Kultur- und Heimat-Verein (KuH) Belgweiler hat 2011 die Patenschaft zum Erhalt eines Gemäldes des Hunsrücker Malers Friedrich Karl Ströher übernommen. Jetzt hat die Ströher-Stiftung alle Bilderpaten zu einer Veranstaltung in das Ersbach-Theater eingeladen. Dafür hat der KuH das Gitarrenduo „Caille abeja“ eingeladen. Die beiden Künstler Christopher Esch und Stefan Gymsa nahmen die Gäste mit auf eine Reise durch die Gitarrenliteratur aus drei Jahrhunderten und bewiesen dabei virtuoseres Können.

Ihre kurzen Einführungen eröffneten dem Publikum neue Einblicke in die Welt eines Instruments, das trotz seiner Popularität für viele in der klassischen Konzertmusik immer noch weitgehend unbekannt ist. Ein kaum enden wollender Schlussapplaus war der Lohn für das außerordentliche Konzert der beiden Studenten der Musikhochschule Köln. Ohne Zugaben durften sie die Bühne nicht verlassen.



Christopher Esch und Stefan Gymsa nahmen die Gäste mit auf eine Reise durch die Gitarrenliteratur aus drei Jahrhunderten.